



学校だより

令和7年8月25日(月)
文責 下元 操
No. 8

【あいことば】 すすんで学ぶ すすんでつながる すすんで行動する 北小っ子



元気いっぱい2学期スタート！

長かった夏休みが終わり、今日から2学期がスタートします。

子どもたちにとって、夏休みはいかがだったでしょうか。計画的に学習をしたり、決めたお伝いを実行したりできたでしょうか。長期予報によると、まだまだ残暑が続きます。生活リズムが整いますように、「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣化をお願いします。

さて、2学期は、運動会をはじめとし、様々な学校行事を通して、子どもたちがぐんぐん成長していく時期です。そのために、学習や行事等においては、一人一人が、「目標」を明確にもち、振り返り活動を設定していくことで、「気づき 考え 行動する」力の育成につながるよう、励まし、支援していきたいと思えます。

保護者の皆様や地域の皆様、2学期もどうぞご支援・ご協力をよろしくをお願いします。

授業時数の調整についてのお知らせとご理解のお願い

現在、教育の質の向上に向け、「授業時数の適正化」が求められており、本校におきましても、年間を通じて、各学年の授業時数(年間850~1015単位時間で学年により異なる)を計画的に運用し、教育内容の充実に努めております。

学校行事につきましても、教育効果をふまえて厳選・重点化を図り、準備や練習等適切な時間数となるよう、見直しを行っているところです。

その一環として、全学年及び一部の学年において、授業時数の調整を行うため、下校時間を変更する場合がございます。変更の際は、児童・生徒の学習状況や負担を十分に考慮し、教育効果を高めることを目的としております。

保護者の皆様には、下校時間の変更等でご不便をおかけすることもあるかと存じますが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、具体的な変更内容につきましては、1学期同様、「すぐーる」にて、ご案内させていただきます。9月・10月の時数調整につきましては、以下の通りです。

【9月】 ※8月22日「すぐーる」配信済み

○3年生~6年生: 9月22日(月) 5校時まで

○2年生: 9月2日(火)・9日(火)・16日(火) 30日(火) 5校時まで

【10月】

○4年生~6年生: 10月3日(金) 5校時まで

○2年生: 7日(火)・14日(火) 5校時まで

今後とも、子どもたちの健やかな成長と学びの充実のため、学校一丸となって取り組んでまいります。ご支援をお願い申し上げます。

通学路点検調査のご報告



7月に、保護者の皆様からいただいた通学路の危険箇所アンケートをもとに、PTA会長、地域の方、学校職員で、以下の箇所を中心に、校区内の安全点検を行いました。

方面	危険箇所アンケートでいただいたご意見等
(黄色道) 神正町 新知町	<ul style="list-style-type: none"> ・デイサービス近くの横断歩道に歩行者信号がない。 ・同じ通りに同様の場所がある。 ・大きな通りから中に入ると、歩道もなく、人もあまりいないので、スピードを出した車や不審者などが心配で、危ないと思う。
(紫) 知古1 知古2	<ul style="list-style-type: none"> ・歩道に子どもの背丈ほどの草が生えていて、車道へ出て通らないといけな いときがあるため、定期的に草刈りをしてほしい。 ・整形外科病院の前の薬局側に信号が付いていないので、分かりにくい。 ・歩道に、倒れてきそうな、家、壁、木、剪定されず、そのまま盛り上がって いる木がある。対策や声掛けをしてほしい。
(ピンク) 知古3 下新入 感田	<ul style="list-style-type: none"> ・歩道に子どもの背丈ほどの草が生えていて、車道へ出てとおらないといけな いときがあるため、定期的に草刈りをしてほしい。 ・歩道全体的に、段差が多い。つまずいて、転倒したことがある。 ・知古公園前の道路が、雨天時、大きな水たまりができる。車が通ると、歩行 者に水がかかりそうになる。 ・ピンク道は、道幅が狭く、車一台しかとおれない箇所が多い。子どもだけ で、歩かせるのは、危ない。道幅を広くしてほしい。 ・<u>三中の横コンビニエンスストアから美容室の前を通過して、学校へ続く道の 四つ角。信号がなく、見通しも悪い。危ない。横断歩道もないため、朝、 子どもたちが、道路を渡る時、車が止まらず、危険だ。 → 提出</u> ・倒壊しそうな古い家がある。子どもたちが、そばを歩いているので、いつ 事故が起きてもおかしくない心配している。 ・サンリブの通り、ネットトヨタのところは、信号がなく、危ない。
(緑) 須崎町	<ul style="list-style-type: none"> ・横断歩道の信号がないので危ない。
(赤) ・津田町 ・日吉町 ・古町 ・殿町)	<ul style="list-style-type: none"> ・事業所のところから、学校へ続く道は、幅が狭く、高校生が、歩道いっばい にいたので、小学生が、車道を歩かざるを得ない。危ないと思う。 ・<u>事業所の前からバス通りに入るT字の角は、一旦停止せずにバス通りに出 ている車もあり、子どもの横断時には、危ないことが何度かあった。 → 提出</u> ・歯科医院から北小までの歩道が狭く、また、傾いているところが多い。 ・銀杏の木が2本立っており、道が狭くなっている。危険だ。

下線部の二箇所につきましては、直方市通学路安全プログラムに基づき、危険箇所として、市へ提出しております。また、その他の危険箇所につきましては、各学級にて注意喚起を行います。あわせて、子ども110番の家の周知も行っていきます。

今後も、通学路について、お気づきがありましたら、学校までご連絡いただきますようお願いいたします。